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令和３年８月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和３年８月26日(木) 15時30分～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名 千里 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     内生蔵 久美 

      学務課主幹        永田 光司 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

議案第17号 令和３年度滑川市一般会計補正予算(第３号)につい 

      て 

議案第18号 滑川市ひとり親家庭等医療費助成に関する条例の一部を改

正する条例の制定について 

議案第19号 教育委員会の事務の点検及び評価報告書について 

日程第４ 報告事項 

     ・指定校変更について 

日程第５ その他 

     ・令和４年度富山県教育行政に対する要望事項について（富山県教 

育委員会連合会） 

・令和４年度文教に関する国の施策並びに予算についての陳情につ 

いて（全国都市教育長協議会） 

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

 

 

それでは、ただいまから８月定例会を開会する。 

では日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、

これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 
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伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第17号 令和３年度滑川市一般会計補正予算(第３号)について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、議案第17号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第17号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明願う。 

 

（議案第18号 滑川市ひとり親家庭等医療費助成に関する条例の一部を改正す

る条例の制定について説明） 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、議案第18号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 
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伊東教育長 

 

 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

 

石原職務代理 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

椎名課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

 

賛成全員で議案第18号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明願う。 

 

 

（議案第19号 教育委員会の事務の点検及び評価報告書について説明） 

 

 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

学校司書について、配置校数だけでなく、学校司書の人数を記載したほうが良

い。 

 

この事務の点検及び評価報告書を基に、来年度の予算化を図ること。学校司書

の活用の促進や、ＧＩＧＡスクール構想の推進、これらのことにはコストが発

生するが、適切な予算化を図られたい。 

 

ご意見について承った。 

では、議案第19号について、承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第19号は原案のとおり承認された。 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

（指定校変更について説明） 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

他になにかご意見等あれば。 

 

就学時検診の際の子育て教室の講師について、小学校から講師に依頼するとの

ことであるが、学校も講師の選定に困ることがある。小学校と講師のリストを

共有するなどの工夫をしてほしい。教育委員会と学校現場とのコミュニケーシ
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伊東教育長 

 

金谷委員 

 

 

椎名課長 

 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

金谷委員 

 

 

椎名課長 

 

 

 

山本委員 

 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

ョンを大切にしてほしい。 

 

貴重なご意見承った。今後の参考にしたい。 

 

８月22日の滑川中学校の廃品回収が中止となった経緯と、中止の周知方法につ

いて、知りたい。 

 

県内がステージ３になったことなどを考慮して、中止と判断したと聞いてい

る。中止については、滑川中学校のホームページに掲載した。中止のチラシを

配布した地区もあるとのこと。家の前に出ていた廃品については、回収したと

聞いている。急の中止であったので、周知が難しかった。 

 

中学生の子どもがいる家庭は、学校のメール配信などで周知できるが、子ども

のいない家庭への周知が難しい。今後、取り残される人が出ないように工夫し

ていただきたい。 

 

夏休み中、端末を家に持ち帰り活用した学校もあるが、家庭に通信環境が整っ

ていない場合は、どのように対応したのか。 

 

家庭でも通信できるモバイルルータは、必要な家庭に貸出できるが、通信料に

ついては、各家庭の負担となっている。現在、就学援助などを受けている人の

費用負担への対応は、検討している、 

 

コロナ禍の中での行事の実施について様々な工夫や対策をしている。始業式

は、どういった工夫や対策をするのか。 

 

始業式は、体育館だけではなく、配信により教室で行うなどの対応をする。 

 

今後も、様々な工夫や対策を行って対応してほしい。 

 

定例教育委員会に際し、事務局はいつもたくさん資料を出していいただいてお

り、感謝している。 

 

最後に９月の行事予定について説明願う。 

 

（９月行事予定について説明） 
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伊東教育長 

 

 

  

 （次回の定例会の開催を９月21日（火）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会８月定例会を閉会する。

（午後５時15分終了） 

 

 


